

地域とつながっていく学びを！

校長 松本 雅史

おはようございます。

いよいよ12月に入りました。教室の月目標は12月に替わっていますか。12月の清掃目標は「すみずみまできれいにしよう」ですね。日頃お世話になっている教室など、感謝の気持ちを込めて日頃からきれいにしていきましょう。

はじめにご紹介したいエピソードがあります。

先週の火曜日、三連休明けでしたが、登校の時におなかが痛くなってしまった子がいました。学校まではあとわずかだったのですが、bigAのお手洗いをお借りすることにしたのだそうです。先日、私はbigAをお伺いし、そのお礼を申し上げました。すると、対応していただいた店長さんは、その時のことによく覚えてくださっていただけでなく、

「あの子はあの後大丈夫だったですか」

と心配までしてくださっていました。さらに、

「その子は、店を出るとき、とても丁寧にお礼を言ってくれたんです。立派な子ですね。」

と、礼儀正しさをとってもほめてくださいました。

「これからも、地域や子供たちのために喜んでもらえる店になるよう頑張っていきたいと思っているんです」

と、笑顔でお話くださいました。

なんて素敵なお店長さんだろうと思いました。

2年生は、たくさんまち探検をしていますよね。そのまち探検の中で、今回の校長先生のように、素敵なお方々とたくさん出会っていることだと思います。3年生もカルタづくりを通じて、素敵なお出会いをたくさん作りましたね。ぜひ、「こんな素敵なお人がいたんだよ！」と、校長先生に教えにきてください。

4年生は、金曜日に3年生と、土曜日に地域の方や保護者の皆さんをお呼びして「つながりフェス」をしました。障害を持っている人への学びの中で、障害について



てより深く理解し、その理解を広げるとともに、より多くの人があたたかくつながっていけるようにとの願いを込めたフェスでした。フェスに参加くださった目の全く見えないご婦人をお見送りさせていただきました。「今日は本当にうれしい日でした」

と、帰り際に何度も何度もおっしゃっていました。小平観光まちづくり協会の出口さんも駆け付けてくださいました。こどもたちの生き生きと頑張る姿にとても感心していました。真心のこもった素晴らしいフェスでした。本当にお疲れさまでした。



そして、5年生はいよいよ「街ガチャ in 小平」が発売されましたね。ここまで本当によく頑張りました。この取組のアピールをこの後、5年生がやってくれます。皆さんしっかりと聞いてください。そして、5年生は、今週末がいよいよ連合音楽会ですね。先週は、みんなに素晴らしい演奏を聴かせてくれました。金曜日もぜひ思う存分頑張ってほしいと思います。

八小の先生たちは、みんなの思いや願いを育て実現する学びを創ろうと一生懸命頑張っています。その学びの様子を今週の木曜日に小平じゅう、広くは東京都全体に呼び掛けて見に来ていただくことになります。今のところ400人くらいの先生がご来校されます。教科書を書いている先生や大学の先生もいらっしゃいます。笑顔と挨拶でお迎えしてまいりましょう。